

Le Canada déplore la déportation de Palestiniens par IsraëlLe 18 décembre 1992, N° 239

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a déploré aujourd'hui la déportation au Liban, par les autorités israéliennes, de quelque 400 Palestiniens des territoires occupés. La Ministre a fait cette déclaration à Bruxelles où elle assistait à la réunion de l'OTAN et à celle du Conseil de coopération de l'Atlantique Nord. «De telles déportations constituent une violation du droit international et, plus particulièrement, de la 4^e Convention de Genève, qui impose des obligations aux puissances occupantes», a déclaré M^{me} McDougall. «Les mesures d'expulsion et la recrudescence de la violence dans les territoires occupés marquent un recul dans le long processus de réconciliation entre Israël et les Palestiniens, a déclaré la Ministre. Les parties en présence doivent réaliser que le processus de paix, et non la violence, constitue la seule avenue possible pour en arriver à un règlement juste, durable et global du conflit arabo-israélien.»

Nominations diplomatiquesLe 17 décembre 1992, N° 238

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé les nominations diplomatiques suivantes : M. Michael R. Bell, de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur auprès du Royaume des Pays-Bas; M. Arthur H. Campeau, de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur pour l'environnement et le développement durable; M. Adriaan C. de Hoog, de Brandon (Manitoba), est nommé consul général à Berlin; M. Lawrence T. Dickenson, de London (Ontario), est nommé ambassadeur auprès de la République d'Indonésie; M. Réjean Frenette, de Québec (Québec), est nommé ambassadeur auprès de la République du Zaïre, avec accréditation simultanée auprès de la République du Burundi, de la République populaire du Congo et de la République rwandaise; M^{me} Camille Guilbault, de Buckingham (Québec), est nommée Commissaire général de la section du Canada à Expo 93, Taejon, Corée; M. Andrew M. Robinson, de Peterborough (Ontario), est nommé ambassadeur auprès du Royaume hachémite de Jordanie; M. David M. Stockwell, de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur en Éthiopie, avec accréditation simultanée auprès de la République de Djibouti et de la République du Soudan; M^{me} Mary Vandenhoff, de Stonewall (Manitoba), est nommée consule générale à Sao Paulo.

Le Canada exprime sa préoccupation au sujet de la situation des droits de la personne à CubaLe 17 décembre 1992, N° 237

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a fait part de sa déception à la suite des événements qui viennent de se produire à Cuba en ce qui concerne les droits de la personne. «Les Canadiens sont profondément préoccupés par l'agression dont M. Elizardo Sanchez, président de la Commission cubaine des droits de l'homme et de la réconciliation nationale, a fait l'objet la semaine dernière, a déclaré M^{me} McDougall. J'exhorte les autorités cubaines à cesser de harceler les dissidents.»

Ouverture d'un bureau des passeports à BramptonLe 17 décembre 1992, N° 236

Le député de Brampton et ministre d'État (Finances et Privatisation), l'honorable John McDermid, a annoncé aujourd'hui, au nom de la secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, l'ouverture d'un nouveau bureau régional des passeports à Brampton (Ontario). «Avec l'augmentation du nombre de Canadiens qui voyagent à l'étranger chaque année, la demande de passeports s'accroît, a dit M^{me} McDougall. L'ouverture de ce bureau améliorera le service aux habitants de la région de Brampton et contribuera à la réalisation de notre objectif en matière de sécurité, qui est d'encourager la comparution en personne des requérants pendant le processus de traitement de la demande.»

À venir

- | | |
|-------------------|--|
| Janvier 1993 : | Réunion ministérielle Canada-Mexique |
| 4 janvier 1993 : | Reprise des pourparlers au thème de G-11 |
| Février 1993 : | Réunion des groupes de travail sur les réfugiés au Moyen-Orient (Oslo) |
| 14-25 juin 1993 : | Conférence mondiale sur les droits de la personne (Vienne) |